

Mon casque et ma boucle d'oreille

M. C. C. A., Mexique

09/07/2012

Il y a quelques semaines j'ai fait un tour à moto, chose qui ne m'était pas arrivée depuis très longtemps.

Je n'ai pas pensé à enlever mes boucles d'oreille, cadeau de ma mère auquel je suis très attachée. Je n'ai pas réalisé qu'en mettant et en enlevant le casque je courrais le risque de les perdre. Et j'en ai perdu une. J'ai cherché partout, sans la

trouver. Le lendemain, je me suis dit que sans doute elle était tombée lorsque j'avais enlevé le casque, au bord du lac où nous sommes allés, mais j'ai pensé que, vu la quantité de gens et de voitures qui passent tous les jours là-bas, je n'aurais aucune chance de la retrouver.

Deux jours après, j'ai tout confié à saint Josémaria. Sur les lieux, j'ai cherché attentivement sans rien voir. Sur point de jeter l'éponge, je lui ai dit : « Écoute, Père, c'est une très belle boucle et en faire faire une autre va me coûter très cher. Or c'est cette paire-là que je mets tous les jours. Tu sais bien où elle est et moi, non. Mets-la moi tout près pour qu'en me retournant je lavoie ». À la fin de cette prière improvisée, je me suis retournée pour regarder par terre, quelque chose brillait dans le gravier. C'était la boucle ! Je suis rentrée chez moi en chantant mon action de grâces. J'étais heureuse.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/mon-casque-et-
ma-boucle-doreille/](https://opusdei.org/fr/article/mon-casque-et-ma-boucle-doreille/) (12/01/2026)